



LU POUR VOUS

SUD OUEST

Bordeaux : les policiers redoutent l'extinction de l'éclairage en ville la nuit.

Depuis hier, plusieurs quartiers de la ville sont plongés dans le noir entre 1 heure et 5 heures du matin. Une mesure redoutée par les syndicats de police à Lyon, Strasbourg, Toulouse, Lorient, Clermont-Ferrand, etc. partout où les villes ont décidé d'éteindre l'éclairage public une partie de la nuit, le débat sur la sécurité est animé. Bordeaux n'y échappe pas.

"On économise de l'énergie mais on fait progresser la délinquance. On le constate à Pessac, les cambriolages ont progressé, comme à Mérignac. On essaye de se rassurer mais, la nuit, tous les chats sont gris. Quand on est dans le noir, c'est beaucoup plus compliqué de surveiller la tranquillité des personnes et la protection de leurs biens. L'obscurité est un terrain favorable pour les délinquants. Cela va du vol à la roulotte aux agressions physiques, en passant par les cambriolages. En étant dans le noir, on sort du périmètre du champ des caméras de vidéoprotection quand il y en a. Cela donne un temps d'avance aux délinquants."



Éric Marrocq, secrétaire régional du syndicat Alliance PN

À Eysines, nos collègues nous disent qu'ils ont beaucoup de mal pour travailler dans les rues non éclairées», souligne Cyril Jeannin, secrétaire national délégué à la zone Sud-Ouest et secrétaire département du syndicat Unité SGP-Police. « Couper la lumière n'est pas une bonne idée, c'est faire grandir le sentiment d'insécurité. Avec l'éclairage public, un policier détecte plus facilement la petite délinquance à Bordeaux, cela va rendre les interventions beaucoup plus difficiles. Dans le noir, une patrouille s'arrête, essaie d'écouter, mais la tâche est compliquée pour identifier une personne. Le délinquant piéton nous entend arriver mais on ne le voit pas. Le policier ne peut plus faire de l'initiative et détecter un comportement suspect pour le surprendre en flagrant délit

La décision d'éteindre l'éclairage public ne va pas dans le bon sens », estime Cyril Leteuil, secrétaire zonal Synergie officiers pour la Nouvelle-Aquitaine. Cela concourt au sentiment d'insécurité. La nuit, on avance masqué et cela peut être facilitateur pour les délinquants. L'éclairage public a ses vertus.»

Mieux représentés, Mieux défendus

REJOIGNEZ LE BLOC SYNDICAL

MAJORITAIRE

ALLIANCE
POLICE SYNDICALE

ALLIANCE
NATIONALE